

En la sesión celebrada por la Permanente el día 31 de Agosto, se tomaron los siguientes acuerdos.

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de 1.656'20 pts.

Dada lectura a la solicitud que eleva el industrial Don Juan Ricart Bosacoma de que se le señale una cantidad anual que le sirva de concierto para satisfacer los arbitrios municipales por su comercio de Frutas y verduras, se acuerda por unanimidad acceder a lo solicitado, a cuyo efecto se buscarán los antecedentes obrantes en la Administración de arbitrios y a su vista se le propondrá la cantidad que anualmente deberá satisfacer por dicho concepto si acepta la cantidad que se le proponga, que desde luego guardará relación con lo que actualmente viene satisfaciendo.

Leída asimismo la atenta instancia que D. Narciso Planas Duch, en su calidad de representante del «Gremio de Carniceros», dirige a la Municipalidad para que se adquieran con fondos municipales dos fuelles destinados a las atenciones de la matanza en el Matadero municipal y especialmente para hinchar el ganado para preparar las faenas de su descuartizamiento, por unanimidad se acuerda dotar a dicha dependencia municipal de una bomba de mano grande, ó de un aparato que a juicio del Sr. Director y del Sr. Alcalde, cumpla con el servicio que de dicho aparato se espera.

Por unanimidad se acuerda pasen a informe del Sr. Arquitecto municipal las instancias que suscriben D. Enrique Martín Fábregas y D. Manuel Comas Escofet, los cuales reclaman para que se les abone el terreno cedido al Ayuntamiento con motivo de la reconstrucción de su casa de la Calle Garrofers y Santa Lucía, al rectificarse la alineación de dichas calles en favor del Municipio y para que se adopten las medidas de seguridad para evitar posibles desgracias y perjuicios si se derrumba la pared de la casa del Sr. Estrada, de la Carretera de Gerona, dañada por efectos del bombardeo durante nuestra Guerra de Liberación, y que linda con la del reclamante.

A propuesta de la Comisión de Hacienda se acuerda satisfacer al Sr. Arquitecto Director de las obras de Pavimentación de calles, y en concepto de honorarios por la dirección de dichas obras, la cantidad de 5.024'42 ptas.

Por unanimidad se acuerda requerir a los Sres. propietarios de las Tumbas de propiedad existentes en el Cementerio, que por su mal estado de conservación, de abandono e incuria, no solo perjudican a las Tumbas vecinas, sino que desmerecen del cuidado que siempre ha sido norma municipal en dicha dependencia, prestigiando su empaque tanto por su profundo sentido religioso como por su valor arquitectónico, que si en un plazo de tres meses no proceden a su reparación, lo hará la Municipalidad a sus costas, con los aumentos reglamentarios.

También se acuerda dirigir atento oficio al Sr. Arquitecto Jefe de la Delegación provincial de la Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones, recordando que por la inminencia del invierno, se hace preciso que por sus técnicos y personal, se proceda a la colocación de la armadura y parte vítrea del patio del Palacio municipal, cerrándolo al frío y a la humedad.

A. M. C. .O **Transportes Reunidos**
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
Trituradora TURMIX - BERRENS

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

Simón ARARÁ Artículos TOPANO
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hotel LAS "NOIES"

BARBERIA **BASART**

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Fiesta Mayor de Castillo de Aro

PROGRAMA OFICIAL

Día 8 de Septiembre

A las 11' - Solemne Oficio en la Iglesia Parroquial con asistencia de las Autoridades.

A las 12' - Una Sardana en la Plaza del Generalísimo,

A las 16'30. Sardanas en la Plaza del Recreo.

A las 18' - Baile en la Pista

A las 22' - Dos Sardanas frente al Local Social.

A las 23' - Baile en la Pista

Día 9

A las 12' - Tradicional Baile de Sociedad en el Salón «Cine Carmen».

A las 15' - Patrocinada por el Magno Ayuntamiento, con la colaboración de esta Sociedad y organizada por la U. D. Guixolense, Gran Carrera Ciclista, Primer Circuito Vall D'Aro, otorgándose importantes premios.

A las 16'30. Sardanas en la Plaza del Recreo.

A las 18' - Baile en la Pista.

A las 22' - Concierto en el Local Social.

A las 23' - Baile en la Pista.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

MATRIMONIOS. - José Vázquez Casanovas con Rosa Sais Estragués.

DEFUNCIONES. - Aurora Junqué Bernat de 70 años; José Quintana Arxer de 70 años.

Lo que no se pierde. - Durante los últimos ocho días han si-

do entregadas en la Jefatura de la Guardia Urbana 10 llaves por diferentes personas entre ellas una por José María Vidal y otras por Manuel Miralpeix y María Sardó; por María Lafuente un sonajero; además han sido entregados una chaqueta lana para niño, un zapatito blanco y una pieza para confección de un jersey.

PLUVIOMETRO

Precipitaciones registradas en nuestra ciudad durante el pasado mes de agosto.

| | |
|--------|--------------|
| Día 2. | . . . 20 mm. |
| > 8. | . . . 8 > |
| > 10. | . . . 2 > |
| > 11. | . . . 10'5 > |
| > 21. | . . . 6 > |
| > 26. | . . . 6 > |

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo día 9, prestará el servicio de turno, la farmacia Riera.

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES

«Marina», procedente de Huelva y destinado a Barcelona; «Juan Miguel», procede de Málaga y va destinado a Rosas; «Cid» procedencia Palamós y destino Tarragona; «Islas Canarias», procedencia Palamós y destino Génova; «Condestable», procede de Algeciras y va destinado a Sete.

AMENIDADES

Origen de los Icebergs

Un diario de Bergen nos da interesantes detalles, sobre el origen y formación de los icebergs, inmensos bloques de hielo que cada año, con el deshielo, descienden hacia el Sur, causando el terror y espanto a los marineros del Atlántico Septentrional. Los icebergs pa-

recen venir en su mayor parte de Groenlandia; la disposición de esta tierra contribuye, en efecto, a su desprendimiento, y al llegar la primavera se disgregan en grandes moles, tomando en el Océano la dirección del viento y de las mareas, hacia el Sur.

Las dimensiones de estas

enormes masas llegan a 80 metros de altura, largas de 100 a 200 metros.

A medida que se acerca al Ecuador disminuye el bloque sus dimensiones, y son siempre el terror de los barcos que encuentran a su paso.

¡Recordemos la desgarradora historia del «Titanic»!

La edad de los peces. - El alemán Hoffbauer fué el primero que tuvo la ingeniosa idea de querer determinar la edad de los peces por sus escamas. Al efecto, demostró que las escamas de las carpas presentan líneas concéntricas, cuyo número y la distancia relativa están en relación con el crecimiento de su poseedor. Expresemos esto mas claramente.

La vida de las carpas está dividida en dos periodos anuales: un período de estío, o de «vida activa», y otro de invierno, o de «vida retardada». El período de estío comprende la primavera, el estío propiamente dicho y el comienzo del otoño; el de invierno el tiempo restante. Durante el primer período, la temperatura elevada del agua es favorable, y las carpas se nutren abundantemente.

Por el contrario, el invierno coincide con una detención de todas sus funciones vitales. Es decir, que las carpas crecen únicamente en estío; lo que cuentan de vida son los estios sucesivos, no los inviernos.

Las carpas poseen zonas características de estío y de invierno: estas, estrechas y formadas de estrias poco numerosas y compactas; aquellas, más grandes y con estrias numerosas y separadas. Basta, por tanto, con contar el número total de zonas y dividir las por dos para obtener la edad del pez.

La rana voladora

Habrás oído hablar con relativa frecuencia y hasta visto tal vez los peces que se ha dado en llamar voladores, porque salen del agua y provistos de un género particular de alas, vuelan unos instantes sobre la superficie del mar. De lo que no se tenía noticia es de la rana que puede hacer lo mismo que dichos peces.

Fué descubierto este raro batracio por un explorador holandés, que lo encontró en los pantanos de la isla de Borneo y lo trajo a Europa, a Amsterdam, donde fué objeto de estudio.

Están sus patas en tal disposición que obran como paracaídas, permitiéndole saltar desde los árboles a donde trepa, al suelo con relativa lentitud.

No extrañarse existe en todo China un pececillo que sale del agua y saltando a la playa, recorre bolando sobre el suelo considerables distancias

Ha sido convocado el Primer Concurso Internacional de Fotografía de Gerona

LO ORGANIZA EL FOMENTO DEL TURISMO, SOBRE TEMAS Y ASPECTOS TURISTICOS DE LA PROVINCIA

Acaban de publicarse las Bases que regirán este magno Certamen Internacional de Fotografía, al que pueden tomar parte todos los españoles y extranjeros, aficionados o profesionales del arte fotográfico.

El Concurso consta de cuatro secciones: Retrato o Figura, Paisaje, Monumentos y Deporte, estableciéndose que

unicamente serán admitidas las fotografías logradas en la provincia.

El plazo de admisión finalizará el día 15 de Octubre venidero y la exposición de las obras admitidas será instalada en la ciudad de Gerona, e inaugurada el día 28 de Octubre, Ferias y Fiestas de San Narciso.

Los premios concedidos has-

ta el momento son en número de 109, con un importe total de 18.575 pesetas, las cuales serán todavía incrementadas con una nueva lista que se publicará oportunamente.

Los posibles concursantes, pueden solicitar en nuestra ciudad el folleto explicativo de dichas Bases, de la Delegación Local del Turismo, calle Mayor, número 5.